



Bordeaux Sotheby's

9 Pièces

416 m²

Réf. 06384

2 995 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux - jardin public - hôtel particulier d'exception - 7 chambres - jardin privatif - parking dans une rue recherchée, à deux pas du jardin public et des commerces, bordeaux sotheby's international realty vous présente cet hôtel particulier du XIX^{ème} siècle, magnifiquement rénové, avec un jardin paysager de 400 M², véritable oasis en ville. L'entrée s'ouvre sur un cadre raffiné, avec des volumes impressionnants et des prestations haut de gamme. Le rez-de-chaussée offre une entrée majestueuse, un salon élégant, une salle à manger, et une cuisine d'appoint séparée, le tout donnant sur un jardin privé ...

Bordeaux - public garden - exceptional townhouse - 7 bedrooms - private garden - parking in a sought-after street, just a stone's throw from the public garden and local shops, bordeaux sotheby's international realty presents this 19th-century townhouse, beautifully renovated, with a landscaped garden of 400 M², a true oasis in the city. The entrance opens to a refined setting, with impressive volumes and high-end finishes. The ground floor offers a majestic entrance, an elegant living room, a dining room, and a separate eat-in kitchen, all opening onto a private garden with a terrace and ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

